

[Voir l'article complet de Jean-baptiste Lenne sur le site de la Dépêche !](#)

LA DÉPÊCHE
DU BASSIN

LA UNE ACTUALITÉS PRÈS DE CHEZ VOUS POLITIQUE CONTACT ABONNEZ-VOUS VIDÉO

🏠 > Accueil > À La Hume, un nouveau blockhaus désensablé... pour devenir musée

À La Hume, un nouveau blockhaus désensablé... pour devenir musée

Par **Jean-baptiste Lenne** le 09 mai 2019 à 06:50



blockhaus **gramasa** **Gujan** **histoire** **musée**

À l'entrée du parc de la Chêneraie à Gujan-Mestras, un nouveau blockhaus allemand a été désensablé il y a quelques jours. Après la valorisation de la Casemate 506 D, la ville et l'association Gramasa envisagent désormais de créer un petit musée à l'intérieur de ce géant de béton.

[Voir l'article complet sur le site de la Dépêche !](#)